

## La olímpica Paula Arcos entrega sus zapatillas al Museo del Calzado

10/07/2023



Paula Arcos ha donado las zapatillas con las que jugó el Mundial | J.C.

La jugadora de balonmano petrerense **Paula Arcos** ha donado esta mañana sus zapatillas al Museo del Calzado para formar parte de la historia del mismo. Arcos ha ido acompañada de su familia, así como del director deportivo de la Real Federación Española de Balonmano, Ángel Sandoval. Esta donación ha sido posible gracias al eldense Vicen Muñoz.

La petrerense ha confesado que tuvo dudas a la hora de elegir qué zapatillas donar "ya que no sabía si entregar con las que jugué en los Juegos Olímpicos de Tokio o las del Mundial que se jugó a finales de 2021 en España".

Arcos se ha decantado por las del "Mundial porque fue uno de los campeonatos más bonitos que he vivido, y además yo estoy acostumbrada a jugar con colores más llamativos y estas zapatillas lo son".



La jugadora olímpica petrerense ha colocado la zapatilla en la vitrina | J.C.

Así mismo, la petrerense ha explicado que nunca habría imaginado “regalar unas zapatillas a un museo, pero sin duda significa mucho estar al lado de compañeras de la Selección tan importantes como Lara González o Silvia Navarro”.

Actualmente Arcos milita en el equipo noruego Vipers Kristiansand, actual campeón de la Champions League. La petrerense ha jugado durante esta temporada en el Super Amara Bera Bera durante un año, pero ahora da el salto internacional para jugar en noruega, “es un sueño poder jugar en el Vipers”, ha afirmado Arcos.



Vicen Muñoz, a la izquierda, ha sido el impulsor de esta donación | J.C.